



Teamtraining im SÄ¶geler Kletterwald

FÃ¼r die SchÃ¼ler und SchÃ¼lerinnen der JahrgÃ¤nge 5 â?? 9 organisierte die Oberschule SÄ¶gel zu Beginn des neuen Schuljahres ein Teamtraining im SÄ¶geler Kletterwald.

Neben SpaÃ?, Spannung und Abenteuer bei den Parcours am Boden als auch in der HÃ¶he machte manch einer von ihnen seine individuelle Grenzerfahrung. Unter Anleitung pÃ¤dagogisch qualifizierter Trainer lernten die SchÃ¼ler und SchÃ¼lerinnen unter anderem, dass Erfolg und Weiterkommen nur dann mÃ¶glich sind, wenn die Gruppe gemeinsam LÃ¶sungen fÃ¼r die erstellten Aufgaben erarbeitet.

Zuvor waren sie im Rahmen der Sicherheitseinweisung in Kleingruppen mit je einem Teamer eingeteilt worden und mussten sich beim Klettern stÃ¤ndig gegenseitig kontrollieren und unterstÃ¼tzen. Dabei achteten die Teamer und Lehrer auf die vorgeschrivenen Corona-SchutzmaÃ?nahmen.

Nachdem die SchÃ¼ler und SchÃ¼lerinnen aufgrund der Corona-Pandemie vielen EinschrÃ¤nkungen ausgesetzt waren und noch sind, wollten wir ihnen mit dieser Aktion etwas Abwechslung in den Schulalltag bringenâ??, sagte Schulleiterin Maria Lau. Neben der erlebnispÃ¤dagogischen Wirkung sollte unter anderem auch das TeamgefÃ¼hl aufgebaut sowie das Verantwortungsbewusstsein eines jeden SchÃ¼lers gestÃ¶rkt werden.

Text: Gisela Arling

Fotos: Oberschule SÄ¶gel















